

Les jeunes de Médina Pikine en action

# LES JEUNES DE MEDINA PIKINE

**Organisent** **Journée de Consultation  
Gratuite**

**En collaboration avec  
ONG ACDEV**



**Dons de Médicaments**

**Samdi 23 Oct 2024**



**Quartier Médina Pikine  
Rue SENELEC tally careaux  
9h**



Sous la présence de Nathalie Colace  
Directrice SENE GOAL GREEN

Le samedi 23 octobre 2024, les jeunes de Médina Pikine ont organisé une journée de consultation gratuite pour améliorer la santé de leur communauté. AcDev a joué un rôle central dans cette initiative en apportant son expertise pour sensibiliser sur des thématiques liées à la santé, notamment celle des adolescents et des jeunes. Nathalie Colace, Directrice de SENE GOAL GREEN, a également participé à cet événement. Dans ce quartier où l'accès aux soins reste difficile, cette journée dédiée aux consultations générales et à la santé reproductive s'inscrit dans un effort communautaire pour répondre aux besoins locaux. Les discussions animées par AcDev ont abordé des sujets comme les



infections sexuellement transmissibles et les grossesses précoces. Cette approche a permis de briser des tabous et de favoriser une meilleure communication autour de la santé reproductive.

Pour mobiliser la communauté, les jeunes ont confectionné des flyers, réalisé des capsules vidéo, mené des campagnes porte-à-porte, et diffusé des informations sur les réseaux sociaux. Les **badiénou-gokh** ont aussi contribué à encourager la participation, en ciblant particulièrement la tranche d'âge 14-24 ans.

Pendant l'événement, une sage-femme mise à disposition par AcDev a consulté plus de 135 patients. En tout, 148 personnes ont bénéficié de sensibilisations, dont des hommes, des femmes et des jeunes. Des médicaments ont été distribués, ainsi que 13 serviettes hygiéniques réutilisables fabriquées par AcDev.



Les témoignages des participants soulignent l'impact positif de cette initiative. **Fatima NDIAYE, 23 ans**, a déclaré : « *Nous saluons cette initiative. Je suis vraiment reconnaissante de pouvoir bénéficier de consultation gratuite. La sage-femme est vraiment à l'écoute. On se sent à l'aise de dire nos problèmes et ce qui est bien, c'est qu'elle m'a prescrit des médicaments sans rien payer. J'ai gardé ces contacts et je vais sûrement passer au centre de AcDev pour un suivi* ».

**Adja DIALLO, 52 ans** a également ajouté : « *On aimerait avoir plus d'activités de ce genre. Les jeunes devraient être exposés plus souvent à ce genre de discours où l'abstinence est le maître mot. De nos jours, les jeunes sont constamment sur leurs téléphones. Nous, les parents, avons du mal à contrôler ce qu'ils font. Ces discussions permettent de les recentrer sur l'essentiel, c'est-à-dire l'abstinence. Nous encourageons les jeunes pour cette initiative et remercions l'ONG AcDev pour toutes ces réalisations dans notre commune.* ».

Cette journée de consultation gratuite menée par les jeunes de Médina Pikine, en collaboration avec l'ONG AcDev, a répondu aux besoins immédiats des participants tout en initiant un dialogue ouvert sur des sujets essentiels.

Les efforts déployés témoignent de l'importance de l'engagement communautaire et de la collaboration entre les acteurs locaux pour améliorer l'accès à la santé et sensibiliser la population. Cette démarche représente un pas significatif vers un avenir où la santé reproductive des adolescents et des jeunes sera mieux reconnue et soutenue par les jeunes, contribuant ainsi à leur épanouissement et au bien-être de toute la communauté.



Par : Marie Joséphine DIOP